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ABSTRAK 

Elkhoiriyah, Aisyah Nurmujahidah. 2022. Analisis Konten Materi dalam Buku 

Ajar Bahasa Arab JSIT Kelas VII Menurut Aspek Kognitif. Program Studi 

Pendidikan Bahasa Arab, Fakultas Agama Islam, Universitas Muhammadiyah 

Malang. Pembimbing (1) Dr. Achmad Tito Rusady, S.S., M.Pd (2) Murdiono, 

S.S.M.Pd.I. 

Kata kunci: Buku Ajar, Materi Bahasa Arab, Kognitif 

Salah satu yang perlu diperhatikan dalam penyusunan buku ajar yang baik 

adalah aspek kognitif. Aspek kognitif memiliki enam tingkatan yaitu, 

pengetahuan, pemahaman, penerapan, analisis, sintesis dan evaluasi. Oleh karena 

itu buku ajar perlu dilakukan analisis kesesuaiannya menurut aspek kognitif. Akan 

tetapi, belum ada penelitian yang melakukan analisis buku ajar bahasa Arab JSIT 

kelas VII menurut aspek kognitif. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk 

mengetahui karakteristik buku ajar bahasa Arab JSIT kelas VII di SMPIT Insan 

Permata dan untuk mengetahui kesesuaian konten materi dalam buku ajar bahasa 

Arab JSIT kelas VII di SMPIT Insan Permata menurut aspek kognitif. Penelitian 

ini merupakan penelitian kualitatif dengan jenis penelitian kepustakaan. Teknik 

pengumpulan data menggunakan dokumentasi dan wawancara. Dalam analisis 

data dilakukan pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan 

kesimpulan. Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa buku ajar bahasa Arab 

JSIT kelas VII memiliki karakteristik yaitu, buku ajar disusun berdasarkan 

kurikulum pendidikan, fokus ke tujuan tertentu, menyajikan bidang pelajaran 

bahasa Arab, berorientasi pada kegiatan belajar siswa, dan dapat mengarahkan 

kegiatan guru di kelas. Kemudian konten materi dalam buku ajar bahasa Arab 

JSIT kelas VII termasuk pada konten materi tingkat Lower Order Thinking Skills 

(LOTS). 
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ABSTRACT 

Elkhoiriyah, Aisyah Nurmujahidah. 2022. Analysis of Material Content in JSIT 

Class VII Arabic Textbooks According to Cognitive Aspects. Arabic Language 

Education Study Program, Faculty of Islamic Religion, University of 

Muhammadiyah Malang. Supervisor (1) Dr. Achmad Tito Rusady, S.S., M.Pd (2) 

Murdiono, S.S.M.Pd.I. 

Keywords: Textbooks, Arabic Material, Cognitive Aspects 

One thing that needs to be considered in the preparation of a good 

textbook is the cognitive aspect. The cognitive aspect has six levels, namely, 

knowledge, understanding, application, analysis, synthesis, and evaluation. 

Therefore, it is necessary to analyze the suitability of textbooks according to 

cognitive aspects. However, there is no research that analyzes the seventh-grade 

JSIT Arabic textbooks according to cognitive aspects. The purpose of this study 

was to determine the characteristics of the seventh-grade JSIT Arabic textbook at 

SMPIT Insan Permata and to determine the suitability of the material contained in 

the seventh-grade JSIT Arabic textbook at SMPIT Insan Permata according to 

cognitive aspects. This research is qualitative research with the type of library 

research. Data collection techniques using documentation and interviews. In data 

analysis, data collection, data reduction, data presentation, and conclusion were 

drawn. The results of the study show that the seventh grade JSIT Arabic textbooks 

have characteristics, namely, the textbooks are arranged based on the educational 

curriculum, focus on certain goals, present Arabic language lessons, are oriented 

to student learning activities, and can direct teacher activities in the classroom. 

Then the material content in the JSIT Arabic textbook class VII includes the 

material content at the Lower Order Thinking Skills (LOTS) level. 
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 مستخلص البحث

تحليل محتوى المادة في كتاب اللغة العربية للصف  . ۲٠۲۲ .مجاهدةنور  عائشةالخيرية,  
 الدراسات كلية .اللغة العربية تعليم حسب الجوانب المعرفية. قسم JSIT السابع

أحمد تيتو رشادي, ( دكتور ۱: )تحت الأشراف .مالانج مديديةالمح جامعة الإسلامية؛
  . ( مرديونو الماجستير۲الماجستير. )

 الكتب المدرسية ، محتوى اللغة العربية ، الجوانب المعرفية: الكلمات المفتاحية

الشيء الوحيد الذي يجب مراعاته عند إعداد كتاب مدرسي جيد هو الجانب المعرفي. 
بيق والتحليل والتركيب والتقييم. ستة مستويات وهي المعرفة والفهم والتط هالجانب المعرفي ل

لذلك ، من الضروري تحليل مدى ملاءمة الكتب المدرسية وفقًا للجوانب المعرفية. ومع 
وفقًا للجوانب  JSITذلك ، لا يوجد بحث يحلل الكتب العربية للصف السابع من 

 JSITخصائص كتاب اللغة العربية للصف السابع  معرفةهو  هدف هذا البحثالمعرفية. 
مدى ملاءمة محتوى المادة في كتاب اللغة العربية  معرفةو  Insan Permataالمدرسة في 

مع الجوانب المعرفية. هذا البحث هو  Insan Permataالمدرسة في  JSITللصف السابع 
باستخدام وأما الطريقة المستخدمة هي جمع البيانات بحث نوعي مع نوع البحث المكتبي. 

تحليل البيانات تم جمع البيانات وتقليل البيانات وعرض البيانات التوثيق والمقابلات. في 
لها  JSITوالاستنتاج. تظهر نتائج الدراسة أن الكتب المدرسية العربية للصف السابع من 

على المناهج التعليمديية والتركيز على أهداف  تعتمديدخصائص وهي أن الكتب المدرسية 
ة لأنشطة تعلم الطلاب ويمكن أن توجه أنشطة معينة وتقديم دروس اللغة العربية والموجه

ثم يتضمدين المحتوى المادي في الفصل السابع من الكتاب المدرسي باللغة  .المعلم في الفصل
 Lower Order Thinking Skills المحتوى المادي على مستوى مهارات JSITالعربية 

(LOTS). 
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MOTTO 

 

 وَتلِْكَ الَْْمْثاَلُ نَضْربُِ هَا للِنااسِ ۖ وَمَا يَ عْقِلُهَا إِلَّا الْعَالِمُونَ 

Dan perumpamaan-perumpamaan ini Kami buat untuk manusia; dan tiada 

yang memahaminya kecuali orang-orang yang berilmu.  

(QS. Al-Ankabut: 43) 
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